



En haute Mer

Le chalutier est un bateau qui "flotte" véritablement. Le gros contrepoids enfoui, qui agit un peu comme une quille, permet de faire en sorte que le bateau ait un mouvement de roulis comme s'il était ballotté sur l'eau. Le doux mouvement de balancement peut-être stimulé et entretenu, même par de jeunes enfants en courant d'un bord à l'autre du pont. Ce mouvement de roulis avec la cabine, le gouvernail et le tonneau sur le pont : tout cela crée une atmosphère de jeu où les enfants peuvent, comme des vrais petits marins, éprouver les sensations de la houle et du grand large. Le chalutier peut être combiné avec d'autres jeux ou accessoires de notre gamme.

Le Chalutier

Localisation

Ville de Greifswald / Allemagne Harbour Wiek

Design

Peter Hannes



8.03100